



Le 1<sup>er</sup> Janvier 2019.

Chers amis,

Je m'associe aux vœux du Père Cothenet, pour cette nouvelle année. Que chacune et chacun puisse vivre une année féconde, pour ses projets personnels et familiaux, ainsi que pour ses engagements au service de la cité et de l'Église.

Nous venons de fêter le soixante-dixième anniversaire de la Déclaration Universelle des droits de l'homme. Le Pape François le rappelle dans son message pour la Journée Mondiale de la Paix 2019 : « Souvenons-nous, à ce propos, de l'observation de saint Jean XXIII: «Maintenant, à mesure que l'homme devient conscient de ses droits, germe comme nécessairement en lui la conscience d'obligations correspondantes : ses propres droits, c'est avant tout comme autant d'expressions de sa dignité qu'il devra les faire valoir, et à tous les autres incombera l'obligation de reconnaître ces droits et de les respecter». Foi et Culture proposera, le 31 Janvier prochain, une conférence *les droits de l'homme et l'enseignement de l'Église*, donnée par le Père Jean Baptiste Arnaud, du Collège des Bernardins.

Le 26 Février, nous accueillerons Pascale Toscani, professeur à l'Université Catholique de l'Ouest, spécialiste des neurosciences. Elle traitera des apports des neurosciences pour l'enseignement. Ces nouvelles recherches questionnent aussi les droits de l'homme. Comment s'assurer que les progrès des sciences, si rapides, aujourd'hui, restent bien au service de l'humanisation, dont l'éducation est l'une des clefs essentielles ?

Le 21 Mars, Monseigneur Bordeyne, Recteur de l'Institut Catholique de Paris viendra nous entretenir de la réception de l'exhortation *Amoris Laetitia*, publiée à la suite du synode sur la famille, dont Monseigneur Bordeyne fut l'un des experts. Là-encore, il est bien question de la dignité humaine, dans la manière dont la société contemporaine traite l'amour humain.

La lettre du Père Cothenet et le détail du programme vous précisent les autres temps forts de cette seconde partie de l'année : le travail sur la restauration du culte de Berry, sous le pontificat de Mgr de Mercy, et la suite du cycle de cours assurés par les Pères Cothenet et Houillon.

Cette année, nous avançons la date de **l'Assemblée Générale** pour être plus cohérent avec l'exercice budgétaire exécuté sur l'année civile. Nous l'avons finalement placée **le 25 Janvier, à 15h30**, avant l'inauguration de l'exposition.

Si vous n'aviez pas encore réglé votre cotisation, merci de le faire. C'est là une contribution précieuse pour nos diverses activités.

Vous renouvelant mes vœux pour 2019, je vous assure de mes cordiales salutations,

Claude BERRUER  
Président.